



学校だより

令和5年4月20日
北九州市立戸畑中央小学校
校長 二村 真介

新年度がスタートしました！

4月

4月12日に第23回入学式が行われました。新1年生88名を迎え、本年度の戸畑中央小学校は、全校児童577名でスタートしました。本年度も、学校教育目標を「心豊かで すすんで学び たくましく生きる子どもの育成」とし、目ざす子どもの

姿や具体的な取組みについて全職員で共通理解を図り、心と力を合わせ、日々の教育活動に取り組んでまいります。本年度は、本格的にポストコロナの新しい教育活動を構築していく一年になります。二学期制の導入をはじめ、年間の行事計画の見直しや本校の課題解決に向けて、校内での活動を吟味して取り組んでいきたいと思えます。本年度も「学校だより」等を活用して保護者の皆様に学校の教育活動のねらいや子ども達の様子、成長の足跡等をお知らせします。保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



第23回 入学式 4/12

12日（水）に入学式が行われました。心配された天気も新1年生が登校する時間帯には回復に向かい、新しいランドセルを背負った1年生が少し緊張した面持ちで教室に入ってきました。今年は、式の中で1年生に「目」と「耳」と「心」を働かせ大きく成長しましょうと呼びかけました。話を最後までしっかり聞く1年生の姿が印象的でした。本年度はコロナ禍での制限が緩和され、在校生代表として6年生が式の中で「学校紹介」や「校歌」を披露することができ、6年生にとっても最上級生としての初仕事に取り組むことができました。これから戸畑中央小学校をリードしていく意識の高まりを感じました。また、前日の準備には4～6年生が、翌日の後片付けには、6年生が学校のために力を発揮しました。



お知らせ・お願い

【個人情報の保護について】 学校行事等で撮影したビデオ、写真・動画等の個人情報は、個人で楽しむために使用し、インターネット・SNS（フェイスブック、ツイッター、LINE等）に掲載して不特定多数の目に触れることのないようにご配慮ください。

【学校の留守番電話について】 学校職員の業務改善として、在校時間の短縮に取り組んでいます。本年度も放課後は留守番電話を設定させていただいています。ご理解をお願いします。

【お礼やお土産等について】 本校では、転出や旅行等に行った際のお礼やお土産の物品を配布しないように申し合わせています。金銭的な負担を軽減することは勿論ですが、食物に関しては、アレルギーのある子どももいますので、ご協力をお願いします。

本校職員を紹介します

よろしくお願いいたします